

# まちがとアルバム



## たくさんの力作が 勢ぞろい (11/2)



## 軽快なステップで！(11/10)

新琴似西連合町内会で「ダンス・タオル体操」が行われました。音楽に合わせて「いち・に・さん」とリズム良く踊ります。健康づくりのきっかけになりましたね。



プラザ新琴似で文化展が開かれ、地域の人たちの力作が、訪れた人の目を楽しませていました。中には立ち止まって熱心に見入る姿も。また、押し花や書道などの体験コーナーでは、たくさんの人たちが真剣な表情で挑戦していました。

## ふれあって、楽しんで (11/8)



## おそばは手作りで(10/31)

篠路コミュニティセンターでは手打ちそば講習会を開催。参加者は額に汗を浮かべて一生懸命打ちました。今年は手作りのおいしいそばで年越しですね。



北海道拓北養護学校では拓北フェスタを開催。生徒たちは車いすダンスの会「ハーモニー」の人たちとの踊りや、元日本ハムファイターズの選手や地元の小学生とのゴロ野球に大喜び。たくさんの人とのふれあいを楽しんでいました。



## 自分だけの一枚を (10/21)



## テニポンにチャレンジ(10/24)

新琴似児童会館に通う子どもたちが、テニポンサークルの人たちの指導で初めて挑戦。「難しい」と言いながらも楽しそうにボールを追いかけていました。



北区民センターでは<sup>あい</sup>藍染体験教室を開催。区の伝統の藍染めを体験したいと集まったたくさんの人たちは、どんな模様になるかわくわくしながら染めました。作品が完成すると「すてきにできてうれしい」と声を上げていました。